



国府小学校だより

ウェルビーイング

令和6年6月14日発行

第2号

徳島市国府小学校



◇運動会、大変お世話になりました！

今年は雨天により途中順延となったため、二日間にわたる運動会となり、保護者の皆様や地域の方々にはご負担をおかけしましたが、二日目は天候もよく、子どもたちの懸命な演技や競技を見てもらうことができ、大変良かったと思います。



子どもたちはスローガンに掲げた「仲間を信じてチャレンジしよう！ 笑顔が最高の運動会」を正に実行実現してくれました。可愛らしい1、2年生、元気いっぱいの3、4年生、凛々しい5、6年生、それぞれの発達段階に応じ、持てる力を出し切っていました。また、自分たちの種目だけでなく、他の学年の競技についても一生懸命に応援する姿がたくさん見られ、「みんなが笑顔になる、楽しい運動会」になりました。



保護者の皆様、交通立哨やテントの片付け等、ご協力ありがとうございました。

◇1年生と3年生の「交通安全教室」を開催しました。

5月28日（火）に、市役所の市民生活課の方、名西警察署府中交番のお巡りさんにお越しいただき、交通安全教室を行いました。1年生は「安全な歩行の仕方」について、3年生は「自転車の点検と安全な乗り方」について、実技や講話を通して、交通事故に遭わないように、基本となる正しい方法等を学びました。



毎日の登下校時、放課後や休日、いつ、事故に遭うかわかりません。自転車であれば、被害者にも加害者にもなり得ます。ご家庭でも、繰り返し子供たちと話をする機会をとっていただきたいと思います。



◇マフィンクラブによる読み聞かせが始まりました！

今年度も、月に1回、朝の時間にマフィンクラブの方が各クラスに絵本の読み聞かせに来てくださっています。学年や季節によって読む本を考えてくださり、子どもたちにとって楽しい時間となっています。



本に親しむ貴重な機会を設けてくださり本当にありがとうございます。どうぞ、よろしくお願いします。



◇「徳島市・名東郡小学校体操発表会」がありました！

6月6日（木）に、とくぎんトモニアリーナ（市立体育館）において、「第53回徳島市・名東郡小学校体操発表会」が開かれました。本校からは5年生・6年生の35名の児童が参加し、「体操」「マット運動」「鉄棒運動」「跳び箱運動」の4種目に分かれて1ヶ月間にわたって練習してきた成果を発表しました。

当日の朝には、校内で壮行会が開かれ、4年生以上の児童や先生方の前で演技を披露するとともに、選手代表が決意を語ってくれました。



午後からの本番では、徳島市や佐那河内村の他の学校の優れた演技を熱心に観戦するとともに、大舞台の中、堂々と練習を重ねてきた技や演技を発表することができました。



◇6年生の皆さん、ありがとう！

6月7日（金）に、6年生がプール清掃をしてくださいました。苔や汚れがこびり付いたプールの側面や底を丁寧にこすったり、溝にたまった

落ち葉やゴミを集め、きれいに拭き取ったりしてくれました。最高学年として学校全体のことを考え、みんなが使う物をきれいに、使いやすいうように、一生懸命に働いてくれました。本当にありがとう。楽しい水泳学習ができそうです。

